



SIGUE LA VIOLENCIA. Beirut, mayo 26. Miembros de la Cruz Roja llevan los restos de una de las personas que murieron al estallar una bomba, en un suburbio del este de Beirut. Después de la explosión se reanudaron los combates entre cristianos y musulmanes. (Reuter).

Joaquín Balaguer Gana Comicios en Dominicana

SANTO DOMINGO, mayo 28 (AP).— El ex-Presidente Joaquín Balaguer ganó las elecciones generales del 16 de este mes al concluir en la madrugada de hoy el escrutinio de los votos emitidos por poco más de dos millones de dominicanos.

Balaguer acumuló una ventaja de 2.10 por ciento sobre el candidato oficialista Jacobo Majluta.

La Junta Central Electoral (JCE) emitió esta madrugada el boletín número 46 en que afirma que Balaguer, sustentado por el demócrata-cristiano Partido Reformista y otras dos organizaciones, obtuvo 857,942 votos correspondientes al 41.56 por ciento. Frente a Majluta, quien fue el candidato del social-demócrata Partido Revolucionario Dominicano (PRD) y otras

cinco organizaciones, con un total de 814,716 votos, con un 39.46 por ciento.

La diferencia en favor de Balaguer es de 43,226 y un 2.10 por ciento. Juan Bosch, la tercera fuerza política de la nación concluyó con 379,269 votos, un 18.37 por ciento.

La JCE informó que faltaron por computar 61 actas de igual número de colegios electorales.

Informó que hay 16 colegios electorales cuyos cómputos no han llegado aún a la junta e indicó que en total quedan pendientes unos 15,000 votos por computar y que estos no alterarán el resultado ya emitido en favor de Balaguer.

Majluta, sin embargo, no ha reconocido la victoria de Balaguer y ambos candidatos acordaron que habrá un recuento total de los votos.

Se espera un proceso de impugnaciones de parte de los partidarios de Majluta, quienes sustentan que se cometieron irregularidades en el proceso de conteo de los votos.



TREN SE DESCARRILA. San Sebastián, España, mayo 26. Un tren de pasajeros se descarriló y aplastó a tres vehículos en una carretera en las afueras de Ermua, cerca de San Sebastián. Sólo tres personas resultaron heridas. (Reuter).

Philip Habib Niega Intervención EE.UU.

SAN DIEGO, EE.UU., mayo 26 (AP).— El Enviado Especial norteamericano Philip Habib, empeñado en hallar una solución diplomática a los problemas de América Central, negó que el pacto de paz que promueve terminará obligando a las fuerzas de los Estados Unidos a desempeñar un papel de vigi-

lancia en Nicaragua. Habib, que habló en rueda periodística después de pronunciar ayer un discurso a los graduados de la Universidad estatal de San Diego, dijo que el tratado debe ser susceptible de ser comprobado para evitar la necesidad de que sea apli-

—Favor pase a la página 9.

Resumen mundial

Confiscan Cocaína en Holanda

AMSTERDAM, mayo 26 (DPA).— La policía holandesa confiscó 85 kilogramos de cocaína por un valor de unos 18 millones de florines (6.9 millones de dólares) en un departamento de Amsterdam, tratándose presumiblemente de la mayor operación de este tipo en la historia de Holanda.

Según informó hoy la policía de Amsterdam, la cocaína estaba escondida en un departamento situado en un primer piso, que era ocupado por un hombre de nacionalidad colombiana, de 26 años, que fue detenido.

Chocan 2 Aviones de Combate

LISBOA, mayo 26 (UPI).— Dos jets de combate Cobsair A-7 de la Fuerza Aérea portuguesa chocaron hoy en vuelo y se estrellaron cerca del pueblo

—Favor pase a la página 11.

Se Incrementan Arrestos y Torturas en Nicaragua

BONN/FRANCFORT, mayo 26 (DPA).— Las violaciones de los derechos humanos en Nicaragua se encuentran en permanente aumento este año, según informes conocidos recientemente en el exterior y difundidos hoy en Francfort.

La Sociedad Internacional para los Derechos Humanos, con sede en esa ciudad, entregó a los periodistas los informes de enero y febrero de 1986 emitidos por la comisión permanente de derechos humanos de Nicaragua.

En el primer mes de este período se registraron 143 casos de violaciones cometidas por órganos del Estado nicaraguense, de los cuales 121 correspondieron a detenciones por evidentes motivos políticos, expresó la referida comisión. En febrero el número de casos fue de 176, de ellos 120 detenciones.

Colaboradores de ambas entidades dijeron en Francfort que se observa una creciente tendencia en la cifra de inobservancias de esos derechos fundamentales en Nicaragua. Continúa deteniéndose masivamente a campesinos o trabajadores rurales, quienes en prisión son investigados por posibles vinculaciones con los "contras" antisandinistas.

Casi a diario llegan informes a la Comisión Permanente de Derechos Humanos sobre torturas físicas y síquicas a detenidos. Por otra parte, ha aumentado

también, dijo ese organismo, la aplicación de métodos de malos tratos a presos políticos que están cumpliendo condenas.

Barco, Presidente Electo de Colombia

BOGOTÁ, mayo 26 (UPI).— El ingeniero civil Virgilio Barco Vargas que se convirtió en Presidente electo al ganar abrumadoramente las elecciones colombianas, recuperando el cargo para su Partido Liberal, es un político que esperó pacientemente su turno para llegar a ser candidato a la primera magistratura.

Barco Vargas, de 64 años, tiene un recto carácter

ter y es conocido por su disposición a enfrentar los retos con sutileza a fin de no arriar sus propósitos.

Pero tiene una cierta timidez, y durante la campaña ello sirvió para que sus opositores lo criticaran con virulencia.

Sin embargo, su vasta experiencia política y la perseverancia para alcan-

—Favor pase a la página 9.

Estalla Bomba y Siguen los Combates en Beirut

BEIRUT, mayo 26 (AP).— Una bomba estalló hoy en el este cristiano de Beirut mientras palestinos y shiitas luchaban en las calles del oeste musulmán, y la policía informó que hubo 4 muertos y 40 heridos.

La milicia cristiana fuerzas libanesas del Partido Falange del Presidente Amin Gemayel culpó a Siria por la acción terrorista que causó la muerte de una madre y su hijo de siete años. Una bomba de 10 kilo-

gramos de dinamita estalló en la puerta del departamento en que vivían y causó confusión en el tránsito callejero.

Los palestinos y los musulmanes shiitas lucharon entre ellos durante todo el día, con morteros, cohetes y ametralladoras, en los alrededores del campamento de refugiados de Bourj El-Barajneh. La lucha obligó a clausurar la principal ruta de acceso al aeropuerto.

—Favor pase a la página 11.

Thatcher Pide Ampliar Derechos de Palestinos

JERUSALEN, mayo 26 (AP).— La Primera Ministra británica, Margaret Thatcher, al iniciar su visita oficial de tres días a Israel, instó al gobierno a que otorgue mayores derechos a los palestinos que viven en territorios ocupados.

En su discurso de ayer durante un banquete oficial, la señora Thatcher sugirió que Israel levante la prohibición de elecciones locales en la margen occidental y la franja de Gaza. "Debido a vuestras propias altas pautas de valores se espera más de vosotros que

de otros. Es por eso que el mundo mira hacia Israel para la salvaguarda de los derechos de los árabes en los territorios ocupados", expresó.

También instó a que se permita que "los palestinos desempeñen un mayor papel en la administración de sus propios asuntos", como forma de alentar "el surgimiento de líderes políticos responsables dispuestos a la paz".

Israel rehusó permitir elecciones municipales en las zonas aludidas desde

—Favor pase a la página 9.

Mueren 21 por Avalancha en Taiwan

TAIPEI, mayo 26 (AP).— El número de muertos causado por una avalancha de rocas en un desfiladero turístico en el centro de Taiwan, llegó hoy a 21 después que se recuperaron siete cadáveres más, dijo la policía.

Resultaron heridos otros 28 turistas en el desastre del desfiladero de Taichi, cerca de Chushan, a 170 kilómetros al sudoeste de Taipei, informó la policía.

Dijo que las operaciones de rescate continuaban durante la noche porque aún permanecen desaparecidos 18 turistas.

El informe de la avalancha, que se produjo el domingo en la tarde, fue dado por un turista que corrió 7.5 kilómetros desde el lugar

—Favor pase a la página 9.



REINA ISABEL II. Lexington, Kentucky, mayo 26. La Reina Isabel II, de Gran Bretaña, conversa con policías estatales de Kentucky, en el aeropuerto de Lexington, antes de abordar hoy un avión de la Real Fuerza Aérea, al concluir su visita de cinco días a la región. (AP).

15 Muertos y Disturbios en Nigeria

LAGOS, Nigeria, mayo 26 (AP).— Once estudiantes heridos en incidentes en un establecimiento de la Universidad de Nigeria murieron el fin de semana, con lo que la cifra de víctimas fatales de los choques del viernes ascendió a 15, informaron hoy los médicos.

Dijeron que los muertos eran 13 estudiantes y dos obreros. Los heridos fueron llevados a distintos hospitales y no se conocía su número exacto.

Los choques ocurrieron en el hospital escuela de la Universidad Ahmadu Bello, la más grande del país con 17,000 estudiantes. Está situada en Zaria, a 70 kilómetros de la norteña ciudad de Kaduna. Fue

—Favor pase a la página 9.